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17.02.13.

  

Заключительный ченнелинг семинара Христосознания в Казани

  

Мы приглашаем Отца Небесного и наших Учителей для завершающей медитации в
Казани.
Отец пришел. И с Ним рядом Майтрейя, Гор, Санат Кумара, Иммануил; Гавриил и Михаил
чуть поодаль. А на переднем плане все наши Учителя, которые нас ведут (перечисление).
Я ощущаю что-то грандиозное, такие потоки, такая сила исходит от Них! Они нам хотят
сказать что-то необычное.

  

Земля прошла важную веху в планетарной жизни. Закончилась большая эпоха. Вы
вышли из своего времени, которое запланировано, и вошли в новый период большей
свободы и непредсказуемости.
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Мне сложно это озвучить... Они поднимают нас до себя и говорят: Мы равны. Мы хотим,
чтобы вы это осознали. Дело не в физическом или астральном росте, дело в вашем
сознании, ибо ваше сознание начало Нас воспринимать, понимать, слышать...

  

Ваше сознание выходит на тот уровень, когда вы равны с Нами.

  

Вы из учеников превращаетесь в Учителей. Мы очень серьезно смотрим на вас. Если
раньше Мы гладили вас по головке, как детей из детского сада, прощали и любили,
даже шлепали иногда, но, в общем, наше обращение с вами было ласковым и нежным,
Мы с вами, как с детками обращались. И вы привыкли, что Мы можем только такие
энергии вам давать, нежные и любящие, то теперь осознайте, что в нас абсолютно все
есть. Всё, о чем вы знаете, есть в Нас, и весь опыт, который вы прошли во всех жизнях,
есть в Нас, потому что Мы вашим планетарным ростом тоже растем внутри себя. И в
этой-то части Мы с вами равны. Вы зависите от Нас, а Мы зависим от вас. Вы – часть
нашего сознания, а Мы часть более высокого Сознания, в которое Мы все входим своими
частями.

  

Сейчас я чувствую, что надвигается огненная волна Цунами, она приближается к нам... и
вот - она залила нас огромной волной пламени, и мы бултыхаемся в нем, нас
переворачивает, крутит, но, в то же время, сознание непреклонно, оно находится в гуще
огненного смерча, но оно спокойно.

  

Отец стоит выше огненного смерча. Огонь есть всего-навсего наши огненные тела, и мы
проходим через этот огненный слой и поднимается выше, в тишину, как мы говорим, в
пустоту. На самом деле там полнота, просто наши органы чувств пока не могут ощутить,
что там...

  

И сейчас где-то в глубине моего существа что-то рождается, в самой-самой глубине моего
существа начинает что-то оживать, как будто землю пригрело, и зерно начинает всходить.
Оно ощущает приток света и тепла, ощущает весну и пробуждается...

  

Росток стремительно растет, пробивая все чакры, выходит за Сахасрару,
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выше-выше-выше...

  

Какие-то наши новые силы были пророщены сейчас. Я смотрю, где заканчивается росток.
За пределы Солнечного Логоса он не вышел пока. Значит, они инициируют нас в том
теле, в котором мы есть – Солнечного Логоса. И это работа именно с человечеством. Это
не работа с планетой, с Солнечной системой, это именно работа с Человеком
Многомерным.

  

Сложно осознать подробности, потому что в той реальности еще я плохо осознаю. Я
привыкла слушать, что говорят Учителя, а самой сложновато разобраться пока.
Поэтому мы попросим Отца помочь нам осознать, какая работа с нами идет сейчас, чтобы
Он нас понянчил ещё.

  

Он смеется и соглашается: как же я оставлю своих любимых деток? Хочу сказать, что
мои Сыны рассеяны не только в вашей Галактике, они рассеяны повсюду, и Я придал им
разные функции, разное предназначение. Одни Сыны занимаются преобразованием
энергий из темных в светлые, трансформацией, другие занимаются созданием энергий
божественных качеств, которыми засеваются дальше в сознания. Есть еще Сыны,
которые занимаются формами, не только гуманоидными, а любыми: и растениями, и
животными, и микробами и всякими другими, элементальными и огромными сознаниями.
То есть это существа, которые занимаются разнообразием форм. Есть ещё Сыны,
которые создают Разум и облагораживают Сознание. Это человеческая Раса, это
Михаил и Гавриил, и Великая Богиня.
Ты не представляешь, как трудно вырастить расу, которая бы осознала Меня. Причем не
просто она поверила бы, что Я Есть, когда бы ей сказали об этом, а расу, которая может
Меня слушать, говорить со Мной на равных, как Мы сейчас с тобой говорим. Расу,
которая бы осознала Меня полностью и которая бы заменила Меня на моем посту. Я
сразу предупреждаю, что это не только Человеки. Таких рас ещё создано разных много.
Мы смотрим, как они развиваются, потому что одно дело – создать потенциал, а другое
дело – этот потенциал реализовать. Это зависит от того, как Мы их ведем, сколько
энергии Мы даем, какие программы мы ставим перед расой, и т.д. Очень много разных
вещей Мы должны предусмотреть, чтобы вырастить что-то новое и что-то грандиозное.

  

И сегодня Я хочу сказать, что Мы довольны вашим развитием. Мы и раньше бы могли
вам это сказать, но вы бы не поверили. Но сейчас Мы в вас активировали те слои,
которые ставят вас в равенство с Нами, и сейчас вы можете поверить, что Мы довольны
вашим развитием. В целом.
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Конечно, есть различные нюансы, конечно, Мы ещё «придерживаем вожжи», но ваше
направление развития в общем Мы приветствуем. Хочу сказать, что другие расы
развиваются другим путем, и тоже есть удачные варианты. Есть и неудачи, но есть и
удачи, и это радует Нас. Вы понимаете, что это наша работа, наше творчество, которое
преуспело. И как творцы, вы можете понять, насколько Мы радуемся и приветствуем
ваше развитие.

  

Вчера вы заякорили девятое измерение, создали зачатки этого слоя сознания. Конечно,
это не ваша работа, а наша через вас. Вы только осознали это, вы только это увидели,
но вы же тоже участвовали в этом!

  

Вы были непременными участниками этой работы. И эта работа сделана специально для
человечества, чтобы вы могли развиваться, вам «выдали» новый слой сознания, в
который вы можете переходить.

  

И с этого слоя сознания вы уже не вернетесь на планету. Вы пойдете как боги дальше
развиваться в другие миры. Ваш планетарный путь будет закончен, если вы выйдете на
этот уровень сознания.

  

Сколько уровней сознания содержится в Логосе?

  

(Отвечаю сама): Ну еще пара уровней содержится, а дальше уже идет дух или Логос (?),
или что-то, что организует планету, связывает её с другими энергиями, скажем, с
Солнечным Логосом, с Галактикой и т.д.

  

Не обязательно вам сливаться или переходить в Планетарного Логоса, то есть,
сознаниями вы там, а телами не обязательно проходить все эти эволюционные планы до
конца. Достаточно, чтобы вы на уровне 7 и 9 измерения начинали творить в мыслях, хотя
бы учиться это делать, а мы по ночам вас будем обучать, чтобы вы были «своими» на
этих планах. И когда вы трансформируетесь, сделаете квантовые скачки – вывернетесь
на эти планы, вам будут понятны ваши первые шаги – с чего начать развитие, вы будете
осознавать реальность, в которой вы оказались, потому что ваши сознания на этих
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планах будут активированы, с тем, чтобы вы начинали развитие разума на этих планах.

  

Скажи пожалуйста, что, до нас разума, что ли, не было?

  

Он смеется: конечно, был до вас разум, но разум выращивается в миллиардах версий, и
каждый раз он осознает свою собственную реальность. Для каждой реальности есть
свой собственный разум. И Мы коллекционируем разумы, собираем их в Единство. Это
огромный опыт осознания Себя Большого. Я через ваш разум осознаю Себя, понимаю
Себя глубже, свое предназначение понимаю лучше. И это осознание дает вам силы
добраться до Меня, вырасти до Меня. Не думайте, что это будет через пару лет. Еще
очень долгий путь предстоит вам. Но вы взяли хороший старт, и «дай Бог» вам дойти до
Меня, чтобы вы предстали передо Мной в своем величии и славе, чтобы понимали Меня
не так, как сейчас, чтобы ваше осознание было мгновенным, чтобы вы осознали все те
миры и расы, которые вы сейчас не видите. Чтобы вы могли познать каждый атом своего
тела, осознать все вибрационные планы, все реальности, все задачи, все пути. Чтобы вы
любили каждое существо в себе, чтобы вы смогли стать таким же, как Я, и даже
перерасти Меня. Я не возражаю.

  

А Я расту через вас, развиваюсь через вас, обнимаю вас своими энергиями. Вы
развиваете Меня. Я Есть вы, которые развиваются. Но Я отличаюсь тем, что хорошо
осознаю всё, что происходит здесь, у вас, и в других мирах. Я – то существо, которое всё
знает, всё осознает, всё понимает и всё прощает, и всё любит.
Это и есть ваша задача – стать таким. А сейчас вы можете поговорить со Мной каждый,
и Я всё восприму. Вы можете не только любить и благодарить Меня, вы можете и
попросить Меня.
...
Каждый из вас попросил о чем-то сокровенном. И теперь будьте внимательны, когда мы
с вами будет это выстраивать. Это всё непросто, это требует труда и развития. Не
думайте, что вы будете почивать на лаврах, и всё это к вам придет чудом. Мы не хотим,
чтобы это к вам пришло чудом, хотя мы можем делать и чудо, конечно, но мы хотим,
чтобы вы на этом пути развивались. Для этого Мы вам настроили преград, которые вы
должны преодолеть, и через преодоление вы должны развиться. Эти преграды вас
развивают, помогают вам осознать свои силы, уязвимость и любовь, милосердие и
сострадание, гуманность и всепрощение.

  

Эти качества нужны вам на первых порах, пока вы не вознесли себя высоко, пока вы не
стали Всем Что Есть, где уже некого прощать, не на кого обижаться, где всё возможно и
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всё есть, и остается только радость созидания, использования своих сил творца на
благо Всего Что Есть. Воссоединение со своими высшими аспектами, рост, расширение
сознания и любовь. Любовь ко всему, что окружает вас на разных планах. Я хочу, чтобы
стали Мной, Тем, Кто Любит. Вы выходили на высшие планы и видели, что они не
наполнены любовью, они – нейтральные. Вы будете наполнять их так же, как
наполняете любовью этот план. Вы будете источниками моей вибрации, моей любви,
моих знаний, и вы будете дарить всем, кто внутри вас, такую же любовь, как сейчас Я
дарю вам. Будьте Мной, Дети мои, поднимайтесь ко Мне. Любите Меня так, как Я люблю
вас.

  

Не каждый из вас обращается ко Мне. Научитесь это делать. Становитесь взрослыми,
осознавайте, что Я Есть, что Я внутри вас. И Мне не всё равно, как вы относитесь ко
Мне. И сейчас Я жду ваших пожеланий Мне. Попробуйте что-то пожелать Мне.
...
Я благодарю вас за вашу любовь, за ваши чувства. Я ценю их. И сейчас Я пожелаю вам,
а вы слушайте, что Я вам пожелаю. Каждому пожелаю своё.
...
Надеюсь, что каждый принял эту программу в самое сердце.
Давайте, мы поблагодарим Отца за его приход и прощаемся с Ним.

  

Из Казани с любовью
18 февраля 2013 года.

  

Наталья и Владимир!
Хотела написать «уважаемые и любимые», и понимаю, что слова не могут передать то,
что чувствует моя душа! Нет слов, чтобы описать ту степень близости, признательности
и благодарности, которую я испытываю.

  

Слова признательности сами ложатся на этот лист бумаги (наверное, это то, чему вы нас
научили за столь короткое время семинара в Казани) - это ченнелинг моей души для Вас
и для всего Мироздания.

  

Все мои слова любви, благодарности, уважения и признательности, которые человек,
находясь на Земле, может послать своему Высшему Я, своей Душе – я посылаю всем
силам  Мироздания.
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Я от всей своей души благодарю вас за то, что вы показали мне, какой я в
действительности большой человек, – я постоянно расширялась, расширялась и
расширялась, пытаясь достичь состояния нашего Отца – т.е. всего Мироздания.

  

Будучи в этом состоянии, легко понять, принять и простить все то мелочное, что
составляет обычную жизнь обычного человека. Но сейчас я начинаю прозревать и
понимать, что все это мелочное и суетное, что мы не считаем духовным, и есть то
огромное духовное существование, которое подарил нам наш Отец;  это все есть то, что
он хочет испытать как Великое Духовное Существо в маленьком человеческом теле.

  

Огромная благодарность за тот свет, любовь, разум и осознание, которое мы получили
через вас на семинарах в Казани. Благодарим вас от всей души и от всего своего
существа за то, что вы принесли нам частицу нашего Отца, выразив в слова  то, что
практически невозможно выразить, будучи здесь на Земле. Я благодарю все силы
Творения, которые помогли мне стать еще ближе к Отцу – и, фактически, к самой себе.
Слова благодарности и признательности сами льются из моего сердца и ложатся поверх
моей души.

  

Пусть вам всегда светит свет и любовь всего Мироздания, здесь и сейчас.
С любовью и благодарностью дочь, мать, сестра, брат, сын, отец и мать своего Отца.
Из Казани с любовью. Лаура
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